

1. Record Nr.	UNINA9910495899903321
Autore	Barclay Rey de Castro Frederica
Titolo	El Estado Federal de Loreto, 1896 : Centralismo, descentralismo y federalismo en el Perú, a fines del siglo XIX / Frederica Barclay Rey de Castro
Pubbl/distr/stampa	Lima, : Institut français d'études andines, 2013
ISBN	2-8218-2664-8
Descrizione fisica	1 online resource (439 p.)
Altri autori (Persone)	ContrerasCarlos
Disciplina	985/.44
Soggetti	History Public Administration Perú historia política historia del Perú histoire du Pérou histoire politique Pérou Loreto (Peru : Department) History Loreto (Peru : Department) Politics and government 19th century
Lingua di pubblicazione	Spagnolo
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>¿Por qué en una región periférica como Loreto a fines del siglo XIX se dio un planteamiento federalista que se concretó en la proclamación del Estado Federal de Loreto y pretendió proclamar al Perú como tal? ¿Qué condiciones locales se daban en esta región de frontera y cuál era la naturaleza de las relaciones políticas entre el Estado peruano y la sociedad regional? ¿Cuáles fueron los antecedentes y los detonantes inmediatos de este acontecimiento que pudo haber sacudido los cimientos del ordenamiento político del país? ¿Por qué si un amplio sector del país compartía el planteamiento del principio de necesidad del federal fue tan contundente? ¿De qué manera influyó en estos acontecimientos el que tras la Guerra con Chile se pensara a Loreto</p>

como el Tarapacá del Oriente? Por la manera en que se desarrollaron los dramáticos acontecimientos que llevaron al gobierno de Piérola a despachar tres importantes expediciones militares, por mar y por tierra, la historia de este levantamiento no deja de trasuntar aires que se prestarían a ser novelados. A partir de un exhaustivo estudio de archivos documentales, tesis y obras contemporáneas y de la prensa regional y nacional esta obra procura responder estos interrogantes. Propone asimismo que el estudio riguroso de espacio periféricos puede contribuir a sacar a la luz temas que han quedado desdibujados por los enfoques aplicados en los estudios referidos a las áreas centrales o, peor aun, que han devenido en olvidos historiográficos.
